

あいさつ

大町学区連合町内会の皆様、熱くなりましたね。今年の夏も暑くなるそうです。お体にご自愛ください。

さて、連合町内会のうごき等を、自治会町内会の皆様にお知らせします。

うごき

○大町児童館の活動に関する委員会

大町児童館で今年度の活動について委員会が開催されました。

今年度は、将棋大会秋頃開催。地域を歩こう3月開催などを予定しています。

また、児童館まつりが、6月11日(日)に4年ぶりに開催されます。午前中の開催ですが、ストラックアウトや輪投げ、ポケモン飛ばしと子どもたちが楽しめるゲームを用意しています。事前申し込みで先着順150人となりますので、ご希望の方は児童館まで申し込んでみてください。また、当日の子ども見守りボランティアも募集しています。

○有価資源ゴミ

家庭有価資源収集による対価を各町内会自治会に配布終了しました。

これは(株)アールイー新日本と大町学区連合町内会で契約をおこない、各家庭からの有価資源(新聞紙・折込チラシ・雑誌・本・空箱・アルミ缶・スチール缶など)を収集指定日に出すと、有価資源として各町内会に還元されます。

行政でおこなう収集ゴミの日に出されると、皆さんへ還元はありません。是非とも指定日にご協力をお願いします。

○新たなイベントの企画

4月13日(木)に大町集会所に大町学区内の公的な団体である、社会福祉協議会、女性会、民生委員児童委員協議会、青少年健全育成連絡協議会、老人クラブ連合会、体育協会、子ども会連合会、公衆衛生協議会、自主防災組織連合会、防犯組合の代表の方に集まりました。

コロナ禍により大町学区で交流が少なくなったため、再度、負担のない交流の場を創設しようと集まりました。

地域コミュニティは、まずは人を知ること。まずはゆるやかにでも集う場をみんなで作り、町内をより住みやすく安心して暮らせる一助となるようにしていきたいです。

○よつばのクローバー大町ネット

4月25日(火)に「よつばのクローバー大町ネット」の運営委員会が開催されました。広島市内のほとんどの町内会で独居老人や要支援者を緩やかに見守っていく組織体があります。コロナで停止していた活動について、規約の改正も含め今後の在り方について再検討をおこないました。

予定

- 6月11日(日) 児童館まつり
- 6月20日(火) よつばのクローバー実行委員会
- 5月18日(木) 新たな交流機会の創設会議
- 9月3日(日) 大町学区防災訓練



① 新聞紙・折込チラシ  
※折込チラシは新聞と同じ大きさに折りたたみ、新聞と一緒にまとめて搬出してください



② 雑誌・本・空箱・牛乳パックなどの雑紙類  
※A4以上の大きさ



③ アルミ缶・スチール缶・一斗缶・鍋・フライパンなどの小物金属類

缶類等つぶして、減容化へのご協力をお願い致します